

Polisi Caket Polsek Jatisari Melaksanakan PAM Monitoring Pemberian Bantuan Logistik Kepada Korban Angin Kencang di Desa Pacing Karawang

Safiyudin - KARAWANG.JOURNALIST.CO.ID

Feb 9, 2024 - 07:17



Polisi Caket Polsek Jatisari Melaksanakan PAM Monitoring Pemberian Bantuan logistik Kepada Korban Angin Kencang di Desa Pacing Karawang. Polres Karawang, Polda Jabar - Pemerintah Kabupaten Karawang, melalui muspika Jatisari menyerahkan bantuan logistik kepada para korban bencana angin kencang yang terjadi di wilayah Jatisari.

Bantuan diserahkan langsung oleh aparat desa pacing kepada korban musibah angin kencang di Desa Pacing Kec Jatisari Kab Karawang.

Pada kesempatan tersebut perangkat desa pacing menyerahkan bantuan

dukungan logistik kepada para korban sebagai tindak lanjut dukungan penanganan darurat kejadian bencana angin kencang yang melanda warga desa pacing.

Pada kesempatan tersebut, Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono.,S.I.K.,M.Si melalui Kapolsek Jatisari Kompol H. Bambang Sumitro.,S.H.,M.M.,CHRA menugaskan Polisi Caket Polsek Jatisari Polres Karawang Bripta Akhmad FK melaksanakan monitoring pemberian bantuan logistik dari Dinas Sosial diperuntukan warga yang terkena dampak musibah angin kencang di wilayah Desa Pacing Kec Jatisari Kab Karawang pada Kamis (08/02/2024)

Ia juga mengajak masyarakat bersama Ketua RT maupun RW, tokoh masyarakat dan lurah bersama relawan setempat untuk bergotong royong membenahi genteng dan atap rumah warga yang rusak.

"Saya minta aparat desa dan jajarannya dapat segera mendata ulang pohon besar yang berpotensi roboh dekat rumah/bangunan maupun dekat jaringan listrik, untuk segera dilakukan mitigasi dengan penebangan cabang atau penebangan pohon," katanya

"Atas kejadian ini, saat ini kami mengimbau kepada masyarakat untuk menginventarisasi potensi bahaya pohon tumbang dan rawan tumbang saat hujan deras dan angin kencang," katanya. Polres Purwakarta, Polrestabes Bandung, Polres Pangandaran, Ia mengatakan, kami akan bekerjasama dengan Muspika, pohon yang rawan ini nanti dengan kearifan lokal dapat dilakukan penanganan agar tidak menimbulkan korban dan dampak kerugian bagi masyarakat.

"Mana yang perlu ditebang mana yang perlu dipangkas akan kami rembug dengan masyarakat dan relawan," katanya.

Polres Karawang_AKBP Wirdhanto Hadicaksono